
O munic íp io  de 
Goioerê  acaba  de 
ser contemplado com 
diversos mater iais 
esportivos liberados 
pelo Governo do Es-
tado, através do pro-
grama Proespor te . 
Os materiais foram 
entregues sexta-feira 
pelo prefeito Betinho 
Lima.

A Prefeitura de Mo-
reira Sales agendou para 
as próxima terça-feira, 
dia 19, um leilão para 
a venda de vários veí-
culos, entre eles, cami-
nhões e ônibus, além de 
diversos maquinários. 
No total são 23 itens 
disponíveis para lance 
e compra.

Um novo cartão pos-
tal de Goioerê. É assim 
que vem sendo chama-
da a Praça da Matriz, 
que passou por uma 
total revitalização e 
voltou a ser o principal 
ponto de encontro das 
famílias da cidade. O 
grande destaque, e 
que vem chamando a 
atenção da população 
é, sem dúvida, o fun-
cionamento da fonte 
luminosa.
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Após revitalização Praça da Matriz 
vira novo cartão postal de Goioerê

Comércio registra bom movimento 
no primeiro dia de abertura à noite

Handebol: Goioerê recebe materiais 
esportivos do Governo Estadual

Janiópolis: Conselho Municipal de 
Saúde encerra atividades de 2023

Um dos mais atuantes no município, o Conselho Municipal de Saúde de Jani-
ópolis encerra o ano de 2023 com balanço positivo. A atuação dos conselheiros 
que são voluntários, foi avaliada com positividade pela secretária municipal de 
Saúde, Mônica Regina Souza.

Rancho Alegre revitaliza 
entrada do estádio

e cemitério com pavers
 e plantio de grama

A gestão atual de Rancho 
Alegre D’Oeste, tem se desta-
cado por investimentos signifi-
cativos em obras públicas que 
estão trazendo transformações 
notáveis para a cidade. Um 
exemplo disso, é a revitalização 
das entradas do cemitério e do 
estádio, com a aplicação de 
calçamento de pavers e o plantio 
de grama.

Mais de 50 equipes 
confirmadas para a 5ª Copa
 Internacional Águas Claras 

Futebol em Goioerê

Vereadores realizam 
a última sessão 

ordinária do ano e 
entram em recesso

Os vereadores de 
Goioerê realizaram na 
noite desta segunda-
feira, a última sessão 
ordinária do ano de 2023. 
No total oito projetos 
foram votados e agora os 
parlamentares vão para o 
recesso que só termina 
no dia 2 de fevereiro de 
2024.

Mais de mil 
cestas especiais 

de natal entregues 
em Goioerê 

O Betinho Lima este-
ve nesta segunda-feira, 
18, em diversos pontos 
da cidade para fazer a 
entrega oficial de cerca 
1.200 cestas especiais 
de natal, garantindo as-
sim um alimento de qua-
lidade na ceia de natal 
da famílias cadastradas 
na Assistência Social.

Moreira Sales vai 
realizar leilão

de vários veículos 
e maquinários

Carreata de Natal 
será atração 
para Goioerê 

nesta terça-feira
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Os vereadores de 
Goioerê realizaram 
na noite desta se-
gunda-feira, a última 
sessão ordinária do 
ano de 2023. No total 
oito projetos foram 
votados e agora os 
parlamentares vão 
para o recesso que só 
termina no dia 2 de 
fevereiro de 2024.

Entre os projetos 
votados na noite de 
ontem, pedido de sus-
pensão dos trabalhos 
da CEI da Santa Casa. 
Os vereadores que 
compõem a comissão 
citam que o pedido 
é devido ao recesso 
parlamentar.

Apesar do recesso, 
os vereadores segui-
rão trabalhando e 
atendendo a popula-

Vereadores realizam a última sessão 
ordinária do ano e entram em recesso

ção. “A única coisa 
que não teremos serão 
as sessões ordinárias 
e solene, mas a qual-
quer momento os 
vereadores poderão 

ser convocados para 
as extraordinárias”, 
explica a presidente 
Luci Alvino.

O recesso Legis-
lativo é um período 

definido pelo art. 57 
da Constituição Fe-
deral em que ficam 
suspensas as ativi-
dades parlamentares, 
entre elas, sessões 
ordinárias e solenes, 
podendo haver apenas 
sessões extraordiná-
rias em atendimento 
a projetos de interesse 
social. 

BALANÇO: - De 
acordo com Luci, o 
balanço das ativida-
des do Legislativo 
neste ano é positivo, 
com os vereadores 
aprovando diversos 
projetos, indicações 
e requerimentos. “Foi 
um ano de muito tra-
balho, mas também de 
muitos resultados”, 
destaca ela.

A presidente da Câmara de Goioerê, 
Luci Alvino: balanço positivo

Parques Paraná
O Instituto Água e Terra (IAT) conquistou o 2º lugar no 

Prêmio Nacional do Turismo 2023 na categoria Valorização do 
Patrimônio Natural no Turismo com o projeto Parques Paraná. 
O Parques Paraná foi pensado para o fomento do uso público 
e turismo nas, até o momento,  72 Unidades de Conservação 
(UCs) do Estado.

Concurso TCE-PR
O Tribunal de Contas do Estado do Paraná (TCE-PR) con-

firmou a realização, em 2024, de concurso público para o cargo 
de auditor de controle externo com formação universitária nas 
áreas administrativa, contábil, econômica, de engenharia, jurí-
dica e de tecnologia da informação. “Estima-se que o edital será 
publicado no início de 2024 e que as provas sejam realizadas até 
o final do primeiro semestre”, afirma o conselheiro-substituto 
Tiago Alvarez Pedroso.

Paraná exportador
As exportações brasileiras de carne de frango acumulam 

alta de 5,6% no ano. O desempenho nos primeiros onze meses 
do ano foi impulsionado pelo Paraná, principal exportador de 
carne de frango do país. Os dados são da ABPA (Associação 
Brasileira de Proteína Animal). Conforme o levantamento, foram 
exportadas 4,684 milhões de toneladas em 2023 no período.

Safra
Paraná começou a colheita da safra de feijão. Segundo o 

Departamento de Economia Rural do estado (Deral), o excesso 
de chuva afetou algumas lavouras e isso deve comprometer a 
produtividade. A estimativa do Deral é que o estado tenha, nesta 
safra, mais de 113 mil hectares de feijão e colha em torno de 
175 mil toneladas.

Há vagas
As Agências do Trabalhador do Paraná e postos avançados 

começam a semana com a oferta de 15.916 vagas de emprego 
com carteira assinada. A maior parte é para auxiliar de linha de 
produção, com 2.917 oportunidades. Os interessados devem 
buscar orientações entrando em contato com a unidade da 
Agência do Trabalhador de seu município.

Linha de crédito
A Fomento Paraná informa que até o momento 48 municípios 

estão habilitados para acesso aos benefícios do programa Paraná 
Recupera. São cidades que decretaram situação de emergência 
por conta de fortes chuvas, tornados ou outros eventos, tiveram 
os decretos homologados pelo Estado e solicitaram adesão ao 
programa.

Plano
Agentes dos sistemas de Justiça e Segurança Pública do 

Paraná terão uma formação permanente em direitos humanos. 
O governador Ratinho Júnior assinou o termo que formaliza 
a criação do Plano de Educação em Direitos Humanos do 
Sistema de Justiça e Segurança Pública do Estado do Paraná. 
A assinatura ocorreu durante a celebração do Dia Nacional do 
Ministério Público.

Moro
O ex-juiz eleitoral Marlon Reis dá como certa a cassação 

do senador Sérgio Moro (União Brasil). Na quinta-feira, 14, a 
Procuradoria Regional Eleitoral do Paraná deu parecer favo-
rável à cassação de Moro e Luís Felipe Cunha (suplente). “A 
responsabilidade pessoal dos Srs. Sérgio Fernando Moro e Luís 
Felipe Cunha encontram-se solidamente comprovada através 
da participação direta de ambos nas viagens, eventos e demais 
atos de pré-campanha”, diz o parecer.

O Betinho Lima 
esteve nesta segunda-
feira, 18, em diversos 
pontos da cidade para 
fazer a entrega oficial 
de cerca 1.200 cestas 
especiais de natal, 
garantindo assim um 
alimento de qualida-
de na ceia de natal da 
famílias cadastradas 
na Assistência So-
cial.

As entregas são 
de responsabilida-
de da Secretaria de 
Assistência Social e 
seguem nesta terça 
e quarta-feira nos 

Mais de mil cestas especiais
de natal entregues em Goioerê 

demais bairros.
A senhora Maria 

de Lurdes, uma das 
beneficiarias da cesta 
citou à imprensa: “foi 

mas visitas, já esta-
va preocupada, mas 
graças a Deus e a 
prefeitura, nossa ceia 
está garantida”.

As cestas estão sendo entregues pela prefeitura do município: momento especial de natal

um presente muito 
valioso para nossa 
família, pois temos 
três crianças em casa 
e receberemos algu-



TERÇA-FEIRA, 19 DE DEZEMBRO DE 2023 P03

Um novo cartão pos-
tal de Goioerê. É assim 
que vem sendo chama-
da a Praça da Matriz, 
que passou por uma 
total revitalização e 
voltou a ser o princi-
pal ponto de encontro 
das famílias da cidade. 
O grande destaque, e 
que vem chamando a 
atenção da população 
é, sem dúvida, o fun-
cionamento da fonte 
luminosa.

Inaugurada ainda em 
1969, a fonte lumino-
sa é resultado de um 
projeto de engenharia 
complexo, cuja beleza 
principal está nos seus 
jatos de água coloridos. 
O local, que já foi palco 
para muitos pedidos 
de namoros e de casa-
mentos, volta a ser um 
ponto de encontro para 
o lazer das famílias.

Além da fonte lumi-
nosa, a reestruturação 

Após revitalização Praça da Matriz 
vira novo cartão postal de Goioerê

feita pela administra-
ção do prefeito Betinho 
Lima contemplou a 
implantação de rampas 

A Fonte Luminosa é uma das principais atrações da Praça da Matriz, que foi totalmente revitalizada

com corrimãos, garan-
tindo acessibilidade ao 
local, brinquedos para 
as crianças e ainda a 

construção de uma pis-
ta para as caminhadas 
nos finais de tardes.

“É uma felicidade 

imensa  recuperar  a 
Praça da Matriz, que 
é um patrimônio da 

cidade”, diz Betinho, 
acrescentando que a 
praça estava pratica-
mente morta, abando-
nada, sem vida. “Essa 
praça é da cidade, é dos 
goioerenses e graças 
a Deus a gente con-
seguiu  revi ta l izá- la 
e agora ela volta um 
ponto de encontro das 
famílias, o que ocorria 
até tempos atrás, onde 
a população tinha até 
receio de frequentar”, 
completou o prefeito.

Ainda de acordo com 
o prefe i to  Bet inho, 
revitalizar a praça e 
garantir um lugar de 
lazer para a população, 
é investir em qualidade 
de vida. “Nossa maior 
preocupação,  enquan-
to gestor da cidade 
é justamente com a 
qualidade de vida das 
pessoas. Estamos avan-
çando”, finaliza ele.

Muita gente apro-
veitou o primeiro dia 
do comércio aberto no 
período noturno para 
fazer suas compras em 
Goioerê. Desde ontem 
as lojas funcionam em 
horário especial, abrin-
do às nove da manhã e 
fechando às 22 horas.

De acordo com o pre-
sidente da Associação 
Comercial, Lenilson 
Munhoz, a expectativa 
para os próximos dias 
é das melhores, com o 
comércio devendo re-
gistrar um grande movi-
mento de consumidores 
à noite.

Lenilson lembra que 
visando prestigiar os 
consumidores,o co-
mércio está realizando 
a promoção que vai 
sortear vários prêmios 

Comércio registra bom movimento 
no primeiro dia de abertura à noite

no Natal, entre eles, uma 
camioneta Fiat Toro ze-
ro-quilômetro. “É uma 
promoção que estimula 
as vendas e prestigia os 
consumidores”, frisa o 
presidente, acrescen-
tando que a promoção 

tem sido um sucesso.
O horário especial do 

comércio de Goioerê 
para o Natal, que come-
çou nesta segunda-feira, 
se estenderá até o dia 24. 
Até sexta-feira, dia 22, 
as lojas estarão abertas 

das 9 às 22 horas. Já 
no dia 23 (sábado), o 
funcionamento será das 
9 às 17 horas e no dia 
24, véspera do Natal, 
as lojas estarão abertas 
das 9 às 14 horas.

As lojas registraram um bom movimento na noite de ontem
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O município de Goio-
erê acaba de ser contem-
plado com diversos mate-
riais esportivos liberados 
pelo Governo do Estado, 

Handebol: Goioerê recebe materiais 
esportivos do Governo Estadual

através  do  programa 
Proesporte. Os materiais 
foram entregues sexta-
feira pelo prefeito Beti-
nho Lima.

De acordo com o se-
cretário de Esportes de 
Goioerê, Igor Américo, 
com os materiais será pos-
sível aprimorar os treina-
mentos da modalidade e 
incentivar a participação 
de crianças e jovens ao 
handebol.

Igor está comemoran-
do o recebimento dos 
materiais, citando que 
é uma conquista para o 
esporte local, sobretudo 
para o handebol. “Esta-
mos muito felizes e quere-
mos agradecer ao prefeito 
Betinho e ao Governo do 
Paraná”, diz ele.

Durante a entrega dos 
materiais, o prefeito Beti-
nho destacou a importân-
cia do apoio do Governo 
do Estado ao município, 

citando o secretário Hélio 
Wirbiski.  “Nossos agra-
decimentos ao governo 
do estado, através do se-

cretário Wirbiski”, frisou.
Segundo Betinho, com 

o suporte estadual Goio-
erê tem fortalecido o es-

porte local, dando oportu-
nidades para a revelação 
de novos talentos nas 
mais diversas categorias.

A entrega dos materiais aconteceu na sexta-feira: conquista para o handebol

O prefeito Betinho e o secretário Igor: 
parceria com o Governo Estadual

Coordenadores da 5ª 
Copa Internacional Águas 
Claras de Futebol de Goio-
erê, estão otimistas com a 
competição, que até agora 
tem confirmada a participa-
ção de mais de 50 equipes. A 
competição será realizada em 
Goioerê entre os dias 22 e 28 
de janeiro de 2024.

A competição tem à 
frente o desportista Valdir, 
da “Associação Atlética Piá 
Gente Boa”, que acredita que 
o evento terá a presença de 
mais de 1.000 participantes 
entre atletas, dirigentes, 
equipe de arbitragem e coor-
denadores das equipes. “Nós 
estamos muito animados”, 
diz ele.

De acordo com a orga-
nização, a competição, que 
atinge a sua quinta edição, 
será disputada em oito cate-
gorias no naipe masculino. A 
Federação Paraguaia de Es-

Mais de 50 equipes confirmadas para a 5ª Copa
 Internacional Águas Claras Futebol em Goioerê

A competição começa no dia 22 de janeiro: mais de mil participantes

colas de Futebol confirmou 
a presença de nove equipes.

A importante competição 

conta com o apoio da Secre-
taria Municipal de Esportes 
e Lazer, da Associação Co-

mercial - ACIG, bem como 
da Câmara Municipal e Pre-
feitura Municipal de Goioerê.

Um dos mais atuantes 
no município, o Conselho 
Municipal de Saúde de 
Janiópolis encerra o ano de 
2023 com balanço positivo. 
A atuação dos conselheiros 
que são voluntários, foi 
avaliada com positividade 
pela secretária municipal 
de Saúde, Mônica Regina 
Souza.

“O Conselho de Saúde 
é bem participativo, ques-
tionador e os conselheiros 
acompanham todas as si-
tuações da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde”, disse a 
secretária Mônica.

Formado por 12 conse-
lheiros titulares e 12 suplen-
tes, o Conselho Municipal 
de Saúde realiza reuniões 
periódicas para avaliar e 
planejar o atendimento 
à saúde ofertada para a 
população. As opiniões e 
decisões das reuniões são 
fundamentais para a exe-
cução de ações na área de 
Saúde de Janiópolis

Na reunião de encerra-
mento, o presidente Dalvino 

Janiópolis: Conselho Municipal de 
Saúde encerra atividades de 2023

Sobczak fez um agrade-
cimento especial a todos 
os conselheiros presentes 
e destacou que é muito 
importante o espaço para 
que a sociedade civil possa 
participar das decisões que 
melhoraram e ampliam o 
atendimento à população.

A secretária Mônica tam-
bém aproveitou para agra-
decer aos conselheiros pelos 
trabalhos prestados em prol 
da saúde dos munícipes 
janiopolenses, destacando 
a relevada importância no 
andamento do setor.

EM RESUMO – O Con-

selho Municipal de Saúde é 
um órgão colegiado, perma-
nente, paritário e deliberati-
vo que formula, supervisio-
na, avalia, controla e propõe 
políticas públicas. Por meio 
do conselho, a comunidade 
(com seus representantes) 
participa da gestão pública.

O conselho de saúde de Janiópolis é um dos mais atuantes de toda a região

Copel recebe Prêmio CIER de 
Inovação com projetos digitais

Os projetos de inova-
ção da Copel receberam 
um importante reconhe-
cimento do setor elétrico 
brasileiro e latino-ameri-
cano, com a entrega do 
Prêmio CIER de Inova-
ção, ocorrida durante a 
Reunião de Altos Exe-
cutivos do segmento, em 
Foz do Iguaçu, no Oeste 
do Estado. A empresa 
levou o primeiro lugar na 
categoria Plataforma de 
Inovação e o segundo na 
categoria Digitalização 
da premiação.

O projeto campeão en-
tre as plataformas de ino-
vação comparadas entre 
empresa distribuidoras 
de energia de diversos 
países chama-se DIS_Aí. 
Trata-se de um sistema 
online, aberto para que 
qualquer funcionário da 
empresa, independente 
de posição na hierarquia, 
função desempenhada ou 
local de trabalho, possa 
sugerir melhorias nos 
processos da Companhia.

Todas as ideias cadas-
tradas passam por uma 
avaliação criteriosa por 
comissões, com a parti-
cipação de especialistas 
das áreas envolvidas, 
e aquelas identifica-
das com potencial de 
inovação e viabilidade 
de implantação seguem 
para fases de testes e 
execução. O programa, 
que existe desde 2013, 
teve aproximadamente 
5,8 mil sugestões cadas-
tradas nos últimos cinco 
anos.

Copel testa sistema de 
baterias de grande porte 
para garantir energia em 
situações críticas

“Este prêmio é a ma-
terialização do reconhe-
cimento ao trabalho de 
centenas de colegas que 
nos ajudam diariamente 
a manter acesa a busca 
pela inovação”, comen-
tou sobre a conquista o 
superintendente de Smart 
Grid e Projetos Especiais 
da Copel, Júlio Omori.

Na categoria Digi-
talização, o Programa 
Rede Elétrica Inteli-
gente levou o segundo 

lugar, pela inovação na 
gestão do sistema de 
distribuição de energia 
que já está em operação 
em 73 municípios para-
naenses, e em expansão 
para mais 78 cidades. 
Ele deve concluir 2023 
com 600 mil medidores 
inteligentes instalados. 
Os novos equipamentos, 
somados a automações 
implantadas na rede de 
distribuição de energia, 
permitirão realizar ser-
viços de maneira remota, 
tornando o atendimento 
ao cliente mais ágil e 
eficiente.

Entre os critérios utili-
zados no julgamento dos 
projetos inscritos, estão a 
complexidade da solução 
desenvolvida, o grau de 
inovação das tecnologias 
aplicadas e a facilidade 
de reprodução das práti-
cas em outras empresas. 
Também foi levada em 
consideração a geração 
de valor para a sociedade, 
clientes, trabalhadores, 
acionistas e para o setor 
elétrico.

A CIER é uma enti-
dade sem fins lucrativos 
fundada em 1965 e sedia-
da em Montevidéu (Uru-
guai). Possui Comitês 
Nacionais na Argentina, 
Bolívia, Brasil, Chile, 
Colômbia, Equador, Pa-
raguai, Uruguai e Peru. 
Também congrega um 
Comitê da América Cen-
tral e Caribe (Cecacier). 
Em sua 58ª Reunião de 
Altos Executivos, reali-
zada no início de dezem-
bro, foram discutidos os 
principais aspectos da 
Integração Energética na 
América do Sul, Central 
e Caribe.

No evento, o superin-
tendente de Regulação e 
Finanças da Copel, Fer-
nando Antônio Gruppelli 
Junior, apresentou um 
painel sobre os impactos 
da transição energética 
no segmento da distribui-
ção, com destaque para o 
debate sobre a calibração 
dos subsídios e a ten-
dência à eletrificação de 
tudo, em decorrência da 
modernização das redes.
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A gestão atual 
de Rancho Alegre 
D’Oeste, tem se desta-
cado por investimen-
tos significativos em 
obras públicas que es-
tão trazendo transfor-
mações notáveis para 
a cidade. Um exemplo 
disso, é a revitalização 
das entradas do ce-
mitério e do estádio, 
com a aplicação de 
calçamento de pavers 
e o plantio de grama.

O prefeito Cássio 
Zanuto destaca que 
essas melhorias não 
apenas embelezam a 
cidade, mas também 
trazem benefícios prá-
ticos, como o aumento 
de vagas de estaciona-
mento e uma organi-
zação mais eficiente 
nos dias de maior 
movimento, propor-
cionando benefícios 
diretos aos cidadãos.

Cássio reafirma seu 
compromisso de in-
vestir no desenvol-

Rancho Alegre revitaliza entrada do estádio
e cemitério com pavers e plantio de grama

vimento de Rancho 
Alegre, visando tornar 
a cidade cada vez 
mais agradável para 
os moradores. “Tra-
balhamos diariamente 
com o único propósito 
de implementar ações 
que desenvolvam nos-
sa cidade e melhorem 
a qualidade de vida de 
nossa comunidade”, 
citou.

O município está 

investindo aproxima-
damente R$ 200 mil 
nesse projeto, que 
abrange mais de 1.600 
metros quadrados de 
calçamento. O prefeito, 
juntamente com presiden-
te da Câmara, José Anto-
nio Zanuto e engenheira 
Giliane Zanuto, estiveram 
vistoriando as obras que 
estão em fase final e que 
deverão ser inauguradas 
em breve.

“Em nome da Câmara 
Municipal, quero parabe-
nizar o prefeito Cássio e 
toda a equipe da Prefeitura 
pela boa gestão que estão 
fazendo. Rancho Alegre 
está avançando e a gente 
fica feliz com isso”, des-
tacou Zanuto.

A entregada do estádio e cemitério foi totalmente revitalizada: obra foi
 vistoriada pelo prefeito Cássio, o vereador José Antonio e a engenheira Giliane.

A Prefeitura de Mo-
reira Sales agendou para 
as próxima terça-feira, 
dia 19, um leilão para 
a venda de vários veí-
culos, entre eles, cami-
nhões e ônibus, além de 
diversos maquinários. 
No total são 23 itens 
disponíveis para lance 
e compra.

De acordo com os 
organizadores, o leilão 
acontecerá no Centro 
de Eventos da cidade, 
com início previsto para 
às 9 horas. A Prefeitura 
destaca que os veícu-
los colocados à venda 
estão todos em perfei-
tas condições de uso e 

Moreira Sales vai realizar leilão
de vários veículos e maquinários

O prefeito Rafael Bolacha: Leilão acontece nesta terça-feira

alguns equipamentos 
inservíveis.

O prefeito Rafael Bo-
lacha, que vem acompa-
nhando de perto toda a 
organização do leilão, 
cita que a expectativa 
é das melhores, uma 
vez que a maioria dos 
veículos e maquinários 

oferecidos estão em 
boas condições.

“Nós estamos anima-
dos e acreditando em 
um leilão bem movi-
mentado. A expectativa 
é das melhores e acre-
ditamos que as expecta-
tivas serão superadas’, 
citou ele.

AVISO DE CONCORRENCIA Nº. 4/2023
Objeto:  Contratação de Agência de Publicidade para 

execução dos serviços de divulgação, compreendendo a 
criação, produção, distribuição, veiculação e controle de 
campanhas institucionais e publicitárias do Município 
de Goioerê-Paraná.

Alterado em virtude de impugnação.
Forma de Julgamento: Tipo Técnica e Preço
Horário: 09:00 horas. Data: 22/02/2024. 
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 

Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível 

no site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 18 de dezembro de 2023

A cidade de Goioerê 
mergulha de cabeça no 
clima natalino com a re-
alização de uma grande 
Carreata de natal, agen-
dada para acontecer na 
noite desta terça-feira, 
dia 19. O evento promete 
mexer com os moradores 
da sede e também do 
Distrito de Jaracatiá.

De acordo com o 
secretário de Cultura 
de Goioerê, Dhionata 
Macena, a carreata sairá 
de Jaracatiá e percorre-

Carreata de Natal será atração 
para Goioerê nesta terça-feira

rá todos os bairros da 
cidade, sendo animada 
pelos artistas do Grupo 
Sou Arte, que prometem 
encantar o público por 
onde eles passarem.

Além da carreata, está 
programado um sobrevoo 
à cidade, que será feito 
pelo Papai Noel. “Sem 
dúvida teremos uma noite 
muito especial em Goioe-
rê, com estes dois eventos 
que promete mexer com 
a população”, comenta o 
secretário Dhionata.

A programação de 
Natal também segue com 
diversas atividades na 
Praça da Igreja Matriz, 
que recebeu iluminação 
especial e brinquedos 
novos para a criançada. 
“Nossa cidade está com 
uma programação diver-
sificada e dessa forma 
entra cada vez mais no 
espírito Natalino, com 
eventos inesquecíveis, 
proporcionando alegria 
para toda a família”, frisa 
o secretário.
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